



Patentschrift Nr. 68350

William Painter

in Baltimore (Amerika)

Flaschenverschluß

William Painters Kronenkorken ersetzte 1892 ein Sammelsurium mehr oder minder brauchbarer Verschlüsse. Kronenkorken haben heute weltweit immer 21 Zacken, die den Druck der Metallkappe beim Pressen auf den ausgeformten Flaschenhals gleichmäßig verteilen. Einen speziellen Öffner sah der Erfinder nicht vor, die Kappe war durch Einsetzen eines spitzen Gegenstands in den Spalt f (Fig. 3) zu entfernen. Painter erfand auch eine Maschine zum automatischen Abfüllen und Verschließen und wurde mit der von ihm gegründeten „Crown Cork and Seal Company“ zum Millionär.

